



Sieger-Doppel bestreitet voraussichtlich Spitzeneinzel

Gemeinsam haben Edouard Roger-Vasselin (l.) und Igor Sijsling noch am Vorsonntag das Doppelturnier in Atlanta gewonnen. Gut möglich, dass beide am morgigen Sonntag gegeneinander das Spitzenspiel der

Bundesliga-Partie zwischen dem Rochusclub Düsseldorf und dem ETC Rot-Weiß bestreiten. Während die ersten Vier des Erfurter Teams auf der Hartplatz-Tour in den Vereinigten Staaten sind, ist Roger-Vasselin

von dort zurückgekehrt und wird sein Debüt bei den Thüringern in dieser Serie geben. Laut Teammanager Martin Spelda sei dessen in Düsseldorf dienenden stehende niederländischer Doppelpartner gleich mit

zurück und führt aller Voraussicht nach das Gastgeber-Team an. Die Richtung ist derweil klar. Mindestens einen Punkt benötigen die Erfurter noch, um vor Düsseldorf den dritten Platz zu sichern. Foto: AFP